

INFO MDAA mai 2024

MAISONS DES AÎNÉS ET ALTERNATIVES EN OUTAOUAIS

Le bulletin qui compile les dernières nouvelles et vous informe des avancées des différents projets de MDAA en Outaouais.



Des nouvelles de nos projets de construction

L'agrandissement du Centre d'hébergement de la Vallée-de-la-Lièvre (CHVL)

La construction qui permettra d'accueillir 48 résidents débutera cet été et se poursuivra pour une durée de 2 ans. Un agrandissement nécessite toujours de nombreux ajustements à une installation plus ancienne. Les premiers réaménagements prévus

touchent le stationnement dont l'espace doit être réquisitionné. Un stationnement alternatif sera disponible à 200 mètres du site. Le sous-sol doit être complètement vidé et les bureaux déplacés dans des roulottes. Des photos du chantier suivront lors du développement de la construction.



La nouvelle MDAA du secteur Masson-Angers



Les travaux se poursuivent sur le site de Masson-Angers où la nouvelle installation de 3 étages accueillera 60 personnes âgées et 12 personnes vivant avec une déficience intellectuelle ou un trouble du spectre de l'autisme. Certains retards entraînent un report de la date de livraison du bâtiment au mois de juin 2025. Ce report n'entraîne pas d'impacts majeurs dans la mesure où l'installation sera dédiée à de nouveaux résidents et non des résidents devant être transférés.

Par ailleurs, cette extension de l'échéancier permettra d'accorder plus de temps au recrutement de main-d'œuvre.

La future MDAA du secteur des Collines

Les discussions se poursuivent afin de trouver la meilleure solution possible (le site, la capacité, le budget) pour construire une installation qui réponde au mieux à la forte croissance démographique que connaît ce secteur de l'Outaouais et aux besoins de la clientèle. Notre établissement continue à travailler ce dossier en collaboration avec la Société québécoise des infrastructures (SQI) et le ministère de la Santé et des Services sociaux (MSSS).



Maniwaki : le plus gros projet MDAA de l'Outaouais

Le chantier en images

La MDAA de Maniwaki se construit sur 2 étages pour une capacité de 100 lits, avec une empreinte au sol plus grande que celle de l'hôpital situé sur le même site. Sa structure est entièrement faite de bois. L'échéancier est maintenu pour une prise de possession de 3 maisonnées sur les 4 fin février 2025. L'installation inclut une maisonnée dédiée à des résidents autochtones dont la conception tient compte de leurs traditions.



MAISONS

DES AÎNÉS ET ALTERNATIVES



Recrutement de main-d'oeuvre pour nos milieux de vie

Lancement d'une campagne ciblée

L'équipe d'attraction de la main-d'oeuvre a lancé un plan en 3 phases pour combler les besoins actuels et futurs dans nos ressources d'hébergement de longue durée. La 1re phase visera l'externe, la 2e visera le personnel et la 3e sera une phase de recrutement globale. Un visuel et un slogan ont été développés pour la 1re phase qui est en cours de déploiement dans plusieurs journaux, radios, les autobus de la STO, ainsi que sur les écrans en circuit fermé de certains hôpitaux et CHSLD, nos médias sociaux et notre site Web.

Ensemble,
**CONTRIBUONS À
NOS MILIEUX DE VIE!**

MAISONS
DES AÎNÉS ET ALTERNATIVES

Centre intégré
de santé
et de services sociaux
de l'Outaouais
Québec